



NOTICIAS Y ACTIVIDADES

La Asociación visita Cartagena

A finales del mes de junio se organizó una salida cultural y de convivencia para visitar la ciudad de Cartagena que tuvo una gran acogida por parte de los socios.

La propuesta empezaba con una visita guiada al MURAM, recién estrenado Museo Regional de Arte Moderno, que albergaba para su inauguración la exposición temporal *La Era de Rodin*, con una selección de obras representativas de la trayectoria del artista.

Una vez finalizada y a través de las calles de Cartagena, que hoy en día ofrece un aspecto renovado destacando sus fachadas y espacios recuperados, continuó la visita hacia la cita imprescindible en la ciudad: el teatro Romano, allí nos esperaban para guiarnos por Carthagonova y admirarnos por el gran trabajo realizado.

Por la tarde estaba previsto conocer el nuevo museo nacional ARQUA y la comida en sí fue muy temática, ya que se celebró en el mismo restaurante del museo, con las vistas espectaculares del puerto de Cartagena.

Desde aquí recomendar el itinerario porque el esfuerzo que se ha hecho por elevar la propuesta museística de la Región se ha conseguido con creces. Tanto el MURAM como el ARQUA (es sede del Observatorio permanente del Plan Nacional de



Protección del Patrimonio Arqueológico Subacuático) y por supuesto el Teatro y su entorno, así como los proyectos que hay en marcha, ofrecen calidad, didáctica, belleza y acercan a todos nuestro patrimonio, incluso el sumergido. Pueden constatarlo visitando los enlaces que a continuación les facilito y hacerse una idea de lo nos ofrecen, aunque en ningún caso comparable al disfrute de dejarse llevar por la ciudad, y no solamente en verano.

“...las rosas florecen en Cartagena durante todo el invierno”.
(Plinio)

Manuela Caballero González

<http://www.cartagenaturismo.es/>
<http://www.museosdemurcia.com/muram/>
<http://museoarqua.mcu.es/>
<http://www.teatroromanocartagena.org/>

Nuevo Ciclo de Conferencias de Historia y Salud

Como viene siendo habitual desde hace ya 7 años, se ha celebrado un otoño más, junto con la Academia de Farmacia Santa M^a de España, el ciclo de conferencias “Evolución de los medicamentos desde Hipócrates hasta la actualidad”. Esta actividad es fruto del convenio que en su día suscribió el Centro de Estudios con dicha Academia y que se plasma cada año con comunicaciones de temas de historia y actualidad.

Prueba de ello son los ofrecidos en este VII ciclo donde hemos podido asistir a las siguientes conferencias: “Evolución del medicamento hasta el siglo XIX”

a cargo del Joaquín Moreno Clavel, “Sangre de Medusa: Sanaciones y venenos en la mitología clásica” por José Luis Tudela, “La gripe A. Preguntas y respuestas” a cargo de Joaquín Jordán Bueso y para terminar la impartida por Isabel Tovar Zapata “Conocimientos actuales y nuevas perspectivas del cáncer”.

Todas ellas quedarán recogidas en el libro de actas que será presentado y distribuido en el ciclo siguiente, que como viene siendo habitual, se celebrará en el Aula de Cajamurcia y en el que colabora el Ayuntamiento de Cieza.

M.C.G.